

Raúl Castro rend hommage à Mariana Grajales



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, ont rendu un hommage spécial ce dimanche à Mariana Grajales, proclamée la mère de la Patrie.

Raúl Castro a fait déposer deux gerbes de fleurs devant le monument de Mariana Grajales au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba à l'occasion hier de la fête des mères dans notre pays.

La cérémonie a eu lieu à huis clos en raison des mesures de distanciation sociale adoptées dans notre pays afin d'éviter la propagation du nouveau coronavirus.

De son côté, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité dans un tweet les mères cubaines et appelé ses compatriotes à respecter les mesures de distanciation sociale adoptées pour éviter la propagation du Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222353-raul-castro-rend-hommage-a-mariana-grajales>



Radio Habana Cuba